

La tombe des pharaons



Les Égyptiens pensaient qu'il y avait une autre vie après la mort. C'est pourquoi ils prenaient soin du corps des morts, pour qu'ils puissent bien vivre dans l'**au-delà**.

Lorsqu'un **pharaon** meurt, son corps est embaumé. C'est-à-dire qu'on retire ses **organes**. Puis on remplit le corps d'herbes spéciales pour qu'il se conserve bien.

Le corps est déposé dans un sarcophage. C'est son cercueil. Il peut être en bois ou en pierre. Dessus, on grave des formules magiques et des prières.

Les décorations

Les **chambres funéraires** des pharaons sont décorées. Les murs sont peints ou sculptés.

Des objets

Dans le tombeau des pharaons, les Égyptiens placent des objets précieux (bijoux, statuettes...) et de la nourriture. Ainsi, les pharaons ne manquent de rien dans leur « nouvelle vie ».

Le corps est enveloppé de bandelettes de tissu. Celles-ci sont longues de plusieurs centaines de mètres.

Les canopes

Les organes retirés du corps sont ensuite rangés dans des vases spéciaux : les canopes.



Dico

Au-delà : là où l'on va après la mort.

Pharaon : roi de l'Égypte ancienne.

Organe (ici) : partie du corps, comme le cœur.

Bandelette : bande étroite.

Chambre funéraire : salle où se trouve le corps d'un mort.